

>IMPRESSUM

Redaktion Mirko Geiger (verantwortlich), Milena Brodt
Anschrift IG Metall Heidelberg, Friedrich-Ebert-Anlage 24, 69117 Heidelberg
Telefon 06221 98 24-0 | **Fax** 06221 98 24-30
E-Mail heidelberg@igmattal.de | heidelberg.igm.de

Nicht vergessen!

Im Oktober und November 2020 wurden in den Betrieben neue Jugend- und Auszubildendenvertretungen (JAV) gewählt. In Heidelberg fanden in knapp 20 Betrieben Wahlen statt. Für einen möglichst reibungslosen Start empfehlen wir allen neu gewählten JAV-Mitgliedern die Teilnahme



am JAV-Grundwissen-Seminar. Weitere Informationen gibt es bei Milena Brodt:

► milena.brodt@igmattal.de

Tarifaktion in der Textil- und Bekleidungsindustrie

Im Dezember 2020 startete neben der Tarifrunde in der Metall- und Elektroindustrie auch die Tarifrunde in der Textil- und Bekleidungsindustrie. Bei Betty Barclay in Nußloch und bei Losberger in Bad Rappenau informierten die Vertrauensleute die Beschäftigten über die Forderungen der IG Metall.



Ellen Götz erläuterte den Beschäftigten die Forderungen.



Foto: IG Metall

Um den reibungslosen Ablauf der Delegiertenversammlung zu gewährleisten, setzt die IG Metall Heidelberg auf professionelle Technik.

Delegiertenversammlung tagte digital

Die Wahl zur Zweiten Bevollmächtigten fand per Brief statt.

Im Dezember trafen sich die Delegierten der IG Metall Heidelberg erneut in digitaler Form zur Delegiertenversammlung. Mit über 80 Teilnehmerinnen und Teilnehmern war das Interesse an der Versammlung groß.

Neben dem Geschäftsbericht stand das Vorgehen bei der Wahl der ehrenamtlichen Zweiten Bevollmächtigten auf der Tagesordnung. Für das Amt vorgeschlagen wurde Bea-

te Schmitt, freigestelltes Betriebsmitglied bei Heidelberger Druckmaschinen und langjähriges Mitglied des Ortsvorstands. Die Wahl wurde anschließend als Briefwahl durchgeführt.

Das Ergebnis der Wahl zur Zweiten Bevollmächtigten stand zum Redaktionsschluss noch nicht fest und wird daher auf unserer Homepage bekannt gegeben:

► heidelberg.igm.de

Verhandlungen bei Fibro und FLT

Nach der Ankündigung der Läpple Gruppe 300 Stellen in der gesamten Gruppe abbauen zu wollen, haben die ersten Gespräche zwischen Betriebsrat, IG Metall und Geschäftsleitung bei Fibro in Haßmersheim stattgefunden.

IG Metall und Betriebsrat haben dabei klar formuliert, dass ein Beschäftigungsabbau, der letztendlich dazu führt, dass beide Standorte zukünftig nicht mehr funktionsfähig und

konkurrenzfähig sind, von den Betriebsräten und der IG Metall nicht akzeptiert wird. Gleiches gilt für betriebsbedingte Kündigungen. Betriebsrat und IG Metall informierten im Anschluss die Beschäftigten über den aktuellen Stand.

Ausführliche Informationen über den Stand der Verhandlungen sind auf unserer Internetseite abrufbar.

► heidelberg.igm.de

HEIDELBERG



TERMIN

Unseren beliebten Terminkalender für das Jahr 2021 stellen wir Dir in diesem Jahr auch zum Download auf unserer Homepage bereit. Einfach den QR-Code abscannen.



Kalender 2021 hier downloaden

Wenn Du den Kalender nicht ausdrucken kannst, kannst Du Dir Dein Exemplar auch im Büro der IG Metall in Heidelberg abholen.



JANUAR

► Arbeitskreis Senioren

12. Januar, 13.30 Uhr

► Ortsjugendausschuss

20. Januar, 17 Uhr

► Arbeitskreis Vertrauensleute

25. Januar, 17.30 Uhr

Zum Redaktionsschluss stand noch nicht fest, welche Maßnahmen zur Eindämmung der Coronapandemie im Januar ergriffen werden. Daher bitten wir Dich, Dich vor den Veranstaltungen auf unserer Homepage über die anstehenden Termine zu informieren. Dort findest Du immer aktuelle Informationen zu unseren Planungen.